
 

 

Lettera del Presidente… 

 
 

Sembra ieri, eppure sono passati 15 anni… Sembra ieri quando, appena arrivato in Parrocchia, la mia parrocchia Santa 

Maria Stella dell’Evangelizzazione, tutti mi facevano i complimenti e gli auguri… per cosa? 

Nemmeno io lo sapevo, vedevo un susseguirsi di persone  porgermi la  mano e continuare a farmi complimenti ed 

auguri… io continuavo a dire grazie, ma per  cosa? Dal lungo corridoio vedevo arrivare il mio Parroco, Don Francesco 

De Franco, che sorrideva e, dandomi una pacca sulla spalla, mi diceva: “Bravo, Bravo… Abbiamo appena messo in piedi 

una società sportiva e tu hai avuto l’incarico di Presidente di una scuola calcio, l’ASD S.M. STELLA!”  Il mio primo 

pensiero è stato: “Mi sa che ho preso una bella fregatura”, ero preoccupato ed ignaro di cosa mi aspettasse… Era una 

qualunque giornata del mese di giugno 2007.  

Ricordo, che i giorni a seguire sono stati molto impegnativi, è stato necessario andare per uffici vari a sbrigare varie 

scartoffie burocratiche: Agenzia delle Entrate, SIAE E CSI (CENTRO SPORTIVO ITLIANO), l’ente di promozione sportiva 

al quale tutt’oggi siamo affiliati. Tutto ciò per mettere le fondamenta di questa società!  

Non voglio ancora dilungarmi, ma posso dire certamente che oggi lo rifarei sicuramente con maggiore serenità, vista 

la strada che abbiamo fatto e la consapevolezza che abbiamo acquisito nel tempo. Quella consapevolezza di essere 

responsabilmente accanto ai bambini, accanto alle famiglie, nel delicato percorso della vita dei nostri piccoli allievi; 

quella consapevolezza che ci regala ogni giorno la forza rigenerante di trasmettere valori unici e speciali da custodire 

sempre. 

Per questo motivo, ringrazio principalmente DON FRANCESCO per avermi dato questa opportunità e tutto lo staff 

dirigenziale di allora per avermi appoggiato.  

Nel 2013 è arrivata la svolta. La società si è rinnovata i n tutto: incarichi, nome societario e sede operativa. Anche se 

trasferiti presso la Parrocchia San Giovanni XXIII, io ho continuato ad essere il Presidente, orgoglioso e fiero di questa 

bellissima realtà che oggi è una grande famiglia. In tanti in quel momento hanno pensato che oramai fossimo arrivati 

ad un traguardo, ma fortunatamente, cari signori, così non è stato… e siamo andati avanti più forti di prima! 

Oggi, a distanza di tutti questi anni, non posso che ringraziare tutto lo staff dirigenziale, nonché i membri del Consiglio 

direttivo ed alcuni di loro anche allenatori: Alessandro Morea, Maurizio Berdini, Maurizio D’Amico, Stefano Carbonari, 

Enrico Iatta; ringrazio gli educatori/allenatori ed aiuti, Alessandro Raffone, Donatelli Simone, Lino Masturzi.  

Vorrei ringraziare, più di chiunque altro, tutti i ragazzi che fanno parte della nostra società, perché senza di loro che 

progetto sarebbe? Ringrazio i genitori, che accompagnano i loro figli, condividono i nostri valori e ci sostengono 

durante le partite. Ringrazio il parroco Don Vittorio Bernardi, che ha creduto in noi e ci ha accolto nella sua parrocchia. 

I valori che tutti insieme abbiamo sempre cercato di portare avanti sono sempre il RISPETTO, la SOLIDARIETA’, la 

LEALTA’,  e la CAPACITA’ di lavorare in squadra. 

Ringrazio i nostri sponsor che da anni ci sostengono: in primis EUROMA 2, il centro commerciale per eccellenza 

dell’EUR, non di meno l’agenzia immobiliare CASA E’ di Mezzocammino,  , LA BUFFETTI S.N.C. di via della Grande 

Muraglia, LO STUDIO DENTISTICO DI EMANUELA RAFFONI, CENTRO DIAGNOSTICO ASTER S.R.L., EUROTTICA S.R.L., 

AUTOSCUOLA MEZZOCAMMINO…& NAUTICA. 

 Ringrazio la fondazione Giorgio Castelli per la formazione dei nostri addetti al corso BLSD. Ringrazio, e non per ultimo, 

il CSI (CENTRO SPORTIVO ITALIANO) che ci ha dato l’opportunità di essere quelli che siamo. 

  

Grazie ASD EUR T.M.!! Grazie a questo amore nato a giugno del 2007…  

il mio cuore ormai è tinto solo di rosso e blu!!  

“DAJE EUR T.M, DAJE!!” 

 

                                                                                                                             

 

                                                                                                                                                    Il presidente   

                                                                                                                                               Francesco Chiodo                                                                                                                                                  


